
6 Pièces

170 m²

Réf. 6370

480 000 €

Marseille 6Eme
Maison à vendre (13006)
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Issu de la réhabilitation d'un ancien atelier d'artiste, ce Véritable loft en

pleine propriété Développe une surface de 170 m² habitable et se situe

au coeur du quartier des artistes. Sa typologie architecturale retranscrit

les  codes  de  l'habitat  contemporain  post  industriel.  Ensemble  épuré,

acier,  charpentes  apparentes  et  murs  en  pierres  offrent  une  subtile

association  pour  Définir  un  lieu  de  vie  unique.  l'espace  principal  est

DéDIé à lieu de vie de 90 m² entièrement Décloisonné, abrité sous près

de  5  Mètres  sous  faitage,  éclairé  par  des  fenêtres  de  toits  qui  lui

confèrent une luminosité ...

Coming  from  the  rehabilitation  of  a  former  artist's  studio,  this  real  loft  in  full

ownership develops a surface area of 170 sqm of living space and is located in the

heart  of  the  artists'  district.  Its  architectural  typology  transcribes  the  codes  of

contemporary  post-industrial  housing.  A  refined  ensemble,  steel,  exposed  frames

and stone walls offer a subtle association to define a unique living space. The main

space is dedicated to a living space of 90 sqm entirely open plan, sheltered under

almost  5  meters  under  ridge,  lit  by  roof  windows which  give  it  perfect  luminosity.

The different ...

ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER
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